

Le petit Larouche

sur la Colline

L'ABC de la vie d'une députée

Plusieurs événements importants se sont succédé au cours des dernières semaines.

Comme mentionné dans la dernière chronique, un budget a finalement été déposé en novembre. Malheureusement, les principales demandes formulées par le Bloc n'y ont pas été prises en compte. C'est principalement cette situation qui nous a motivé, mes collègues du Bloc et moi, à voter contre. Nous n'étions pas les seuls à nous opposer, car ce budget a finalement été adopté de justesse le 17 novembre. À présent, les débats se poursuivent sur la loi de mise en application du budget et j'ai eu l'occasion de prononcer un discours à ce sujet.

Le 25 novembre, lors d'une conférence de presse dans le foyer de la Chambre des communes, le Comité permanent de la condition féminine, dont je fais partie, a présenté un rapport comportant 16 recommandations et 3 observations. À la suite des travaux du comité et des témoignages reçus, il est clair, selon nous, que le gouvernement Carney relègue le sort des femmes au second plan. Il est impératif de corriger cette situation et de criminaliser le contrôle coercitif afin de protéger les femmes contre cette forme de violence invisible. J'agis activement, avec d'autres députées du comité, pour inciter le gouvernement Carney à agir dans ce sens.

Juste avant cette conférence de presse, j'ai eu l'occasion d'offrir une réplique ministérielle dans le cadre de cette Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes.

Quelques jours auparavant, le gouvernement Carney a resserré ses liens avec les Émirats arabes unis, soulignant que la politique étrangère du Canada n'est pas féministe. Je rappelle que dans ce pays du golfe Persique, aucune loi ne protège les épouses, les femmes d'une famille et leurs enfants contre toute forme de violence. Ce rapprochement révèle que les droits et la place des femmes restent secondaires dans les priorités du gouvernement Carney.

Pour conclure en beauté, je souhaite rendre hommage à mon collègue Louis Plamondon, député depuis 1984, qui vient de battre tous les records de longévité à la Chambre des communes ! Le 26 novembre, nous lui avons rendu hommage en chambre ainsi qu'au bureau du président de la Chambre, lors d'un événement particulièrement émouvant pour moi qui ai l'honneur de siéger à ses côtés.

Que cette période des fêtes soit riche en moments de bonheur et en chaleureuses retrouvailles pour chacun d'entre vous !

ANDRÉANNE LAROUCHE

Votre députée de Shefford

-  400, rue Principale, bureau 101
Granby (Québec) J2G 2W6
-  andreanne.larouche@parl.gc.ca
-  (450) 378-3221
Sans frais : 1-866-929-0939
-  andreannelarouche.ca
-  [/votredeputeedeShefford](http://votredeputeedeShefford)

